

令和 6年度

第3回 楽家・らくや運営推進会議報告書

事業所名 小規模多機能型居宅介護 楽家
グループホーム らくや
事業所種別 小規模多機能型居宅介護 認知症対応型共同生活介護

- 1、開催日 令和 6年 8月 21日 (水)
- 2、開催時間 午後 13時30分 ~ 14時40分
- 3、開催場所 らくやコミュニティホール
- 4、出席者

上野地区民生委員	1人	包括支援センター	1人
森田地区代表	5人	理事長	1人
管理者	1人	介護支援専門員	1人

5、理事長挨拶

熱い中ご参加頂き有難うございます。
日頃からお力を頂き、本当に感謝しております。
本日も宜しくお願い致します。

6、サービス提供報告 <集計表にて報告>

★小規模

- ・6月に1名の方が亡くなられ、新しく1名の方が利用開始されました。

★グループホーム

- ・7/22~1名入所され、定員の9名となりました。
 - ・外出や面会を希望される方は多いです。
感染症が油断できない中、本人や家族の健康状態の確認、感染対策を十分に行った上で、外出や面会をして頂いています。
- ★ヒヤリハット、事故報告の内容報告する。

7、活動報告

- ・活動状況の写真回覧。
- ・小規模、グループホームの各活動の紹介。

★小規模

- ・今年も、庭先の畑で、胡瓜・ししとう・茄子などができました。
皆さんで収穫し、食事時に提供させて頂きました。
- ・最近では、カラオケの大好きな方が増え、カラオケ大会の回数が増えました。
皆さん、とても楽しそうに歌っておられます。
- ・閉じこもり気味だった方が、5月から利用開始しました。
近所の方から、「楽家に通うようになってから、お風呂に入りすかっとされ、表情も明るくなりびっくりしたわ」との声を頂きとても嬉しく思っています。

★グループホーム

- ・皆さんに水ぶきの処理をして頂きました。
手慣れた手つきでされていました。
- ・午後からの活動(手作業・塗り絵・新幹線の貼り絵)など真剣に取り組んでおられます。
- ・職員は日々考え、楽しい日々が過ごせるよう考えています。

8、地域交流報告

- ・森田小学校2年生町探検 … 6/18 (火)
小学生の可愛い質問に優しく答えるなど、楽しんでおられました。
最後に握手をして、子供たちからパワーをもらっていました。
- ・幼老交流<ひばりこども園 夏祭りリハーサル> … 9/19 (水)
可愛い子供達に、皆さん目尻が下がrippなしで、楽しいひと時を過ごしておられました。
- ・よさこい … 6/29 (土)
"咲恋う組"の方が、ボランティアでよさこいを披露して下さり、鳴子を持ち盛り上がっていました。
コロナで一端中止していましたが、去年から、又1年に1回来て頂いています。

★その他地域での活動

- ・稲田地区
週1で元気体操を行っています。
体操は1時間程、その後30分程会話をされています。
昔はこんなんやったね…など、話が弾んでおられます。
75歳～80歳くらいの方が多いです。 <森田地区代表>
- ・下森田新町
1週間に1回程度開催。
家にいるより、こういう場に行きたいという希望あり区民会館で行っています。
そば打ちなどもしています。 <森田地区代表>

9、防災について

夜間に地震が起きた設定で防災訓練をしました。

夜間は小規模多機能、グループホーム 各1名しか夜勤者がいないので、その設定で行いました。

実施後、反省点、気付いた点など全員に書いてもらいました。

実施後

- ・ヘルメットを片付けてあったので、掛けるようにしました。
- ・防災グッズの購入を始めました。
非常食・ヘルメットに付けるライト、ランタン、ブルーシート、簡易トイレ
食料用水分等
※水は7年持ちます。
生活用水としては、ペットボトルに空気が入らないようにしてようして
置くと良い。
※非常食として、カロリーメイト、塩羊羹なども良い。

10、その他

包括支援センターより

熱中症予防のために 《別紙参照》

- ・暑さを避ける。
- ・こまめに水分を補給する。
- ・熱中症の症状
- ・熱中症が疑われる人を見つけたら(主な応急処置)

★室内でも熱中症は予防が大切

暑さを感じなくても、室温や外気温を測定し、扇風機やエアコンを使って温度調節を心がけましょう。

皆さん暑い中お元気でしたか？

- ・年間50回程ゴルフに言っています。

上野本町はゴルフをしている方が多く60人程おられます。 《森田地区代表》

その他

- ・近所に60歳位の精神的に疾患を持っておられる方がおられます。
ご飯時になると、パローに行っている姿は見かけますが、家にいると下着だけで過ごしています。クーラーは付けていないのだと予想されます。
本人にとっても不安なのか、家の中で叫んでいます。
兄妹がおられるようですが、ご主人からかかわらないように言われてしまい、見守っているしかないそうです。
回りから見ても、どう差し延べて良いのかわからないです。行政で何とかならないものでしょうか。

《森田地区代表》

11、まとめ

理事長よりお礼挨拶

本日も貴重なご意見ありがとうございました。

14時40分散会